



*Marterl unweit der Schwoicher Brücke für Arno Schlechtleitner*

Stöffl-Bauer, Peter Bichler, zu Schwoich, der bei der Almabfahrt unerwartet einem Herzschlag erlegen ist.  
R. I. P.

Am 14. November 1962 verunglückte an der ehemaligen Wöhrer Brücke Josef Wörgötter vom Wöhr-Zuhause tödlich. Seine Freunde setzten ihm dieses Marterl.

In unmittelbarer Nähe der Schwoicher Brücke, bei der Einmündung in die Eibergstraße, verunglückte mit seinem Moped am 1. September 1982 Arno Schlechtleitner tödlich.

*Pestgrab zu Recher (Rechau)*

In den Sterbematriken der Pfarre Söll, im ersten Buche, auf der dritten Seite, findet man in lateinischer Sprache abgefaßt einen ungefähr zwei Monate nach dem Ereignisse eingetragenen Bericht, der in der Übersetzung etwa folgendermaßen lautet:



*Pestgrab zu Rechau*



*Bronzekreuz der Fam. Bartl Lechner zu Rechau*

„Folgende sind zu Rechau von der Pest hinweggerafft worden, welche Pest angeblich durch ein herumziehendes Weib eingeschleppt worden ist, während andere behaupten, sie sei durch Betten entstanden, welche die Bauersleute aus pestgefährlichen Orten herbeigeschafft haben: